
□議員名：大空軍治議員 

１ 山陽小野田市民まつりについて 

論点 
山陽小野田市民まつりは、パレード方式で行い、場所を固定し継続

して行ってはどうか。 

回答 
今年度の市民まつりは、パレード方式で実施し、成否を見極め、今

後振興会の中で継続性について協議していく。 

２ 通称 横土手線の整備について 

論点 
湾岸道路（有帆川架橋）が開通し、また山陽小野田市民病院開設後

は、大幅な交通量が予想され、横土手線の整備拡張が必要と思うが。 

回答 

湾岸道路開通に合わせ、仮設の道路（新生町～横土手）を整備し横

土手線に接続し、側道として活用した後、一般道路に開放後、交通

量を調査し検討したい。 

３ 民生委員について 

論点 民生委員さんの職務内容と、携わり方は。 

回答 

民生委員の活動は、常に住民の立場に立って信頼関係のもとに相談、

支援活動に当たり、住民と行政機関等とのパイプ役としての役割を

担っていただいている。 

４ 浜河内緑地公園のトイレについて 

論点 
浜河内緑地公園の管理棟横のトイレは、水洗化の必要があると思う

が。 

回答 

今後、利用度の高い管理棟横のトイレの水洗化を優先的に予算確保

に努めるとともに、公園施設の長寿命化計画を策定する中で検討し

たい。 

５ 公民館のあり方について 

論点 人材育成の観点からも、公民館に若手中堅職員を配置してはどうか。 

回答 

市職員が地域の人、実情を知るのは重要なこと。今後正規職員を置

くのであれば、３０歳前後の職員を置き、市民のニーズに対応しな

がら、自分自身も成長させるようにしたい。 

 


